

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

اللَّهُ رَبُّ الْعَالَمِينَ. أَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ، وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ
وَرَسُولُهُ. اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ وَبَارِكْ عَلَى

Alhamdulillah, segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, yang senantiasa melimpahkan segala NikmatNya, terutama kesehatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan Sekripsi ini. Teriring shalawat dan salam rindu semoga terlimpahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW, Nabi terakhir yang diharapkan syafaatnya kelak dihari ketika mulut terkunci, serta tangan dan kaki terbelenggu.

Peneliti menyadari bahwa dalam Sekripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan, oleh karena itu dengan senang hati peneliti menerima kritik dan saran perbaikan. Besar harapan peneliti, semoga Sekripsi ini bermanfaat bagi peneliti pribadi, maupun bagi pihak-pihak yang membutuhkannya. Peneliti menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada pihak-pihak yang dimaksud, terutama kepada Dosen Pembimbing saya Drs. H. Samsu, M. Pd. yang telah sabar, tekun, tulus dan ihklas meluangkan waktu, tenaga dan pikiran memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga. Ucapan terimakasih yang sama juga peneliti tunjukan kepada:

1. Rektor Institut Agama Islam Negeri Kendari, Ibu Prof. Dr. Faizah Binti Awad, M. Pd.

2. Dekan Fakultas Ushuluddi Adab dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kendari, Bapak Dr. Nurdin S.Ag, M.Pd
3. Ketua Program Setudi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Kendari, Bapak Nasri Akib S.Ag, M.Pd.I
4. Dosen IAIN Kendari terkhusus dosen Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Prodi Bimbingan dan Penyuluhan Islam.
5. Kepala perpustakaan IAIN Kendari, atas bantuannya memfasilitasi setudi kepustakaan
6. Seluruh jajaran dan pegawai IAIN Kendari yang telah memberikan bimbingan dan pelayanan selama menuntut ilmu
7. Teman-teman seperjuangan di Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Kendari angkatan 2014 terkhusus di prodi Bimbingan Penyuluhan Islam (BPI) yang selalu menghibur ketika peneliti dalam menghadapi sebuah masalah dan kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per-satu yang telah membantu dalam penyelesaian penelitian ini, terimakasih atas motivasi dan do'anya.

Ucapan terimakasih yang tak terhingga dikhususkan kepada Ayahhanda Karsono dan Ibunda Marsini yang telah banyak memberikan sesuatu yang tidak mampu terbalaskan secara moril maupun material, curahan kasih sayang, pengorbanan harta dan waktu tanpa pamrih serta do'a restu sejak peneliti dalam kandungan hingga dewasa, memberikan perhatian terbaiknya. Semoga Allah SWT

senantiasa memberikan kekuatan serta kesehatan sehingga dapat melihat anak-anaknya sukses di hari kemudian baik di dunia maupun di akhirat. Amin.

Semoga Sekripsi ini bermanfaat bagi pengembangan dakwah Islam, khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi pembaca, peneliti juga senantiasa mendoakan semua pihak yang terlibat dalam penyusunan Sekripsi ini semoga amal kebajikannya mendapat balasan dari Allah SWT.



Kendari, 11 Juli 2019

Peneliti

Sutarno

Nim: 14030102012